

aber ich beschloss, daraus ein Boot zu bauen, das man eher in Hafenszenen antreffen kann. Die Bausätze werden mit einer Bauanleitung geliefert, die Schachtel enthält ein Farbbild des fertig zusammengebauten Modells. Das fertige Boot misst 13,5 cm in der Länge.

Ich schnitt alle überflüssigen gespritzten Kunststoffteile weg und reinigte den Rumpf, die Kabine und andere Teile in Seifenwasser. Dann setzte ich provisorisch die wichtigsten unbemalten Teile zusammen, um mir ein Bild zu machen, wie das Schiff aussehen könnte, das ich mir vorstelle.

Dann wurde der Rumpf eingefärbt mit Tamiya Abklebeband, weil ein Teil schwarz, der andere weiß werden sollte. Die Kabine wurde weiß, der Boden braun. Die Fensterscheiben wurden eingesetzt, ebenso die Handläufe, die Masten und andere Details. Für den Zusammenbau erforderte es einen Zeitaufwand von etwa drei Stunden ohne die Trocknungszeit der Farben.

Der Bausatz trägt die Nummer 9154. Man beachte auch [www.kibri.de](http://www.kibri.de).



Die provisorische Zusammenstellung zeigt, dass der Rumpf und das Kabinendach rot eingefärbt sind.



Der Rumpf wurde mit Acrylfarben eingefärbt. Die Farbtrennkante mit Klebeband abgedeckt.



Das Kabinendach erhielt eine Einfärbung in Braun, was das Schiff bereits ganz anderes ausschauen lässt.



Ein Rettungsboot und andere Details wurden angebracht.